

NIEGA CSP INGRESO DEL EJÉRCITO DE EU HACIA MÉXICO

Para combatir a los cárteles de la droga, como supuestamente estaría evaluando el Mandatario electo, Donald Trump.



ACEREROS ARRANCA LA FINAL EN CASA

La Furia Azul y Unión Laguna inician en el "Horno más grande de México" la disputa por el título de la Liga Invernal Mexicana



LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 3 de Diciembre de 2024

Año XXXVIII No. 13,640
Sab. Coahuila

 Jueves 5 de diciembre Estadio C. de los Deportes 20:00 hrs	 Domingo 8 de diciembre Estadio C. de los Deportes 19:00 hrs
 Miércoles 4 de diciembre Estadio Alfonso Lastras 21:00 hrs	 Sábado 7 de diciembre Estadio BBVA 20:00 hrs

Rumbo al título

La Liga MX informó en sus redes sociales cuándo se jugarán los partidos de esta fase en la Liguilla del Apertura 2024.



Entrega Diana 3er Informe al cabildo

Agradeció a los ediles la unidad ante los desafíos que se presentaron durante la administración

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La Alcaldesa Diana Haro hizo entrega del compendio de su Tercer Informe a miembros de su cabildo.

inciso B, numeral 4, del Código Municipal para el Estado de Coahuila, tuvo como único punto a tratar la entrega del documento que resume los logros y acciones realizadas durante los tres años de su gestión.

El acto, fundamentado en los artículos 92 y 104,

LOCAL / PÁG. 2

Choca su Corvette secretario de Mayito

Se impacta de frente contra una camioneta GMC conducida por un policía; los reportan ambos lesionados

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Un fuerte choque frontal ocurrido ayer al mediodía en el tramo carretero Nueva Rosita-Villa de Agujita, sobre la carretera federal 57, dejó como saldo dos personas lesionadas, entre ellas el Secretario Particular del alcalde de San Juan de Sabinas, Jesús Alberto Sáenz García, y un elemento de la Policía.

El accidente tuvo lugar en el kilómetro 123, cerca del paraje conocido como San Agustín, cuando un Chevrolet Corvette conducido por Sáenz García im-



pacó de frente contra una camioneta GMC All Terrain. Hasta el momento, no se han determinado las causas exactas del incidente.

LESIONES REPORTADAS
El funcionario, identificado como conductor del au-

tomóvil deportivo, sufrió múltiples lesiones graves, Fractura expuesta en el fémur derecho, con rotación de la extremidad, sospecha de fractura en radio y cúbito derechos, laceraciones, edema en la frente y dolor cervical.

Sáenz García fue trasladado por paramédicos de la Cruz Roja al hospital Z.

Cruz en Nueva Rosita para recibir atención médica especializada.

Por su parte, el conductor de la camioneta, un oficial de la Policía Estatal, sufrió fracturas en el dedo meñique y en el carpo de la mano izquierda. También fue atendido en el mismo hospital.

LOCAL / PÁG. 2



FORTALECEMOS LAS RELACIONES INTERNACIONALES

Se reúnen Gobernador y su esposa Paola Rodríguez con Embajadoras de diversos países



Este año, la producción agropecuaria en Coahuila alcanzó los 32 mil 464 millones de pesos que representan el 2.3 por ciento del PIB nacional, destacó Chuyrna Montemayor.

ubica la agricultura y en Coahuila la productividad agrícola se posiciona en 46 mil 900 pesos por hectárea.

Agregó que tras 15 años, Coahuila recupera el estatus zoonosanitario nivel 3 lo que pone a a nivel de estados exportadores como

Durango y Chihuahua. "En el sector agropecuario somos el primer productor en leche de cabra, ocupamos el primer lugar en rendimiento de algodón por hectárea y somos primer lugar en sorgo forrajero".

LOCAL / PÁG. 2

INFORMA CHUMA ANTE EL CONGRESO

Destacó en su comparecencia el Secretario de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- En su comparecencia en el Congreso del Estado ante diputados locales el Secretario de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor afirmó que la gente del campo que pro-

duce tiene un aliado con el gobernador Manolo Jiménez que en su primer año demostró su interés y compromiso con el sector agropecuario.

El funcionario habló de los diferentes trabajos que se han realizado en el campo en este año.

En este año el valor de la producción agropecuaria en Coahuila alcanzó los 32 mil 464 millones de pesos que representan el 2.3 por ciento del PIB nacional de las actividades primarias en las que se

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN PALAÚ

Toman padres de familia Secundaria Altamirano

Ante la inconformidad por la designación de un docente de nombre Manuel N con antecedentes bochornosos, expresó Ismael Monita Jaime



Padres de familia tomaron las instalaciones de la Secundaria "Ignacio Manuel Altamirano" en Palaú.

MINERAL DE PALAÚ, COAH.- Un grupo de padres de familia tomaron las instalaciones de la Escuela Secundaria General "Ignacio Manuel Altamirano" durante la mañana del lunes.

Su inconformidad; la designación de un docente que cuenta con antecedentes negativos en contra de alumnos y alumnas, hechos bochornosos que se registraron en otra institución de la Villa de Agujita, ante lo cual, el profesionista fue removido a esta secundaria.

Ismael Monita Jaime, padre de familia, dijo que, al enterarse que el maestro se incorporaría hoy a dicho plantel, es que decidieron realizar una manifestación pacífica, pero, sin permitir el acceso a docentes, personal administrativo y alumnos a este centro de estudios.

LOCAL / PÁG. 2

